学校便り第3号

学級数 34 在籍児童数818(前月-2)

じのーん142TH ^② 6月号



【学校教育目標】

他者と協働しながら、より良いものを創り出そうとする児童の育成

〇よく考える子

○心身ともにたくましい子

○思いやりのある子

○みんなのために進んで働く子

令和5年6月1日(木) **宜野湾市立宜野湾小学校** 〒901-2207 宜野湾市神山一丁目1番1号 TEL:098-892-3006 FAX:098-893-8838

発行者 校長 甲斐 達二

◇一学期半ばです!◇

ついこの間、新一年生を迎え、令和5年度をスタートさせたと思いきや早6月、一学期は半ばを迎えています。一年生は学校生活に慣れ、給食の準備や清掃活動も自分たちでできるように頑張っています。6年生は最上級生として自覚した行動が見られ、リーダーシップを発揮しています。じのんっ子は、静かな落ち着いた環境のもと、明るく、学習やお友達との交流を楽しんでいる様子が伺えます。

新型コロナについては、取扱いが変更され、学校においても国県市の方針に従い対応しているところですが、新聞報道等によると、沖縄県は、新型コロナに係る一定点当たりの新規感染者数が二週連続で全国ワーストで、拡大傾向にあるとの報道がありました。

ここ宜野湾小においても、児童、教職員等少しではあるものの感染者が見られるのが現状です。

県の注意喚起のとおり、発熱や咳などの症状がある場合は、できるだけ外出を控え、学校や仕事を休むことを検討すること、感染リスクを理解した行動をとることをお願いします。

さて、先月号において、学校の教育活動について、少しずつコロナ禍前に戻しているとお伝えしたところですが、学校においては、すぐに全部を戻すのではなく、コロナ禍の対応で培った要素(良いところ)は残しつつ、保護者や地域の方々等の意見を聞きながら工夫・改善を加え、学校行事や授業を進めてまいります。(運動会や参観日の在り方等・・・)

これからも変化への対応が求められることが予想されます。随時学校から情報を提供しますので、遠慮することなくご意見等聞かせて下さい。今月もどうぞよろしくお願いします。

去る5月17日(水)児童会行事「入学を祝う会」が開催されました(宜小Hp「Gトピ」にて公開済)目的は、入学と児童会への入会をみんなで歓迎し、宜野湾小学校の一員であること、仲間意識を高めることにあります。全学年が一堂に体育館に集まり、会場は大賑わい。一年生は大喜び、各学年は自分たちの出番を楽しんでいました。「ザ・学校」を実感した久しぶりの大きな行事でした。







<お知らせ>6月の主な行事等

- 1日(木)プール開き、平和・歯の健康月間開始
- 7日(水)子どもへの暴力防止ワークショップ5年
- 9日(金)全国小学生歯みがき大会(4年)
- 13日 (火) 非行防止教室 (1・2・3年)
- 14日(水)非行防止教室(4~6年)
- 20日(火)**授業参観日(2~3校時)** 人権教室(3年)
- 23日 (金) 慰霊の日 (県条例公休日)
- 27日 (火) 平和集会



<お礼>5月27日(土) PTA作業の参加有 難うございました。多くの保護者(児童も)の 協力で学校がとてもきれいになり、子ども達は 整った環境で学ぶことができています。感謝し ながら益々頑張ります。

<給食費の全額助成について>

令和5年度、宜野湾市公立小中学校の全児童生 徒の給食費が全額補助されることが決定しまし た。手続き等詳細は別紙にてお知らせします。